



20. Helitreffen in Müswangen/LU – war es vielleicht das letzte...?



Helipilot Matthias Decking (43) hatte Ende August zum 20. Helitreffen in Müswangen/LU eingeladen. Er rechnete mit etwa zwei Dutzend Teilnehmern, doch es kamen 70 Gäste an den Lindenberg, der den Aviatikern vor allem durch den nahe gelegenen Flugplatz Buttwil bekannt ist. Organisator Decking ist unter anderem Helifluglehrer und zwar für „echte“ Helis und auch für Modell-Helikopter. Für seine Flugschüler und Kunden lädt er seit 1992 zum fröhlichen Helitreff, bei dem Modelle und ihre grossen Kollegen sich ein Stelldichein geben. Nur zwei Mal musste das Treffen seither abgesagt werden, einmal wegen schlechten Wetters und einmal, weil auf dem gepachteten Gelände Mais angebaut wurde. Weil Matthias Decking einen Job als Helipilot beim Touring Club der Schweiz TCS angenommen hat, sah er sich gezwungen, seinen Modelheli-Shop zu schliessen und auch als Fluglehrer kürzer zu treten. So dürfte das 20. Helitreffen leider auch das letzte gewesen sein.

Das ist umso bedauerlicher, wenn man sieht, mit welcher Freude und noch grösserem Enthusiasmus Helifreunde aus der ganzen Schweiz – sogar aus dem Wallis – nach Müswangen gekommen sind, um ein paar schöne gemeinsame Stunden zu erleben. Ein grosses Kompliment an den Organisator und sein grossartiges Helferteam, die diesem einmaligen Anlass Gestalt verliehen haben. Ganz herzlichen Dank im Namen aller Heli-Fans und hoffentlich auf ein baldiges Wiedersehen!